

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2015 des Modellfliegervereins Condor e.V. Butzbach

Datum und Ort: 13.02.2015 in der Gaststätte Zur Wilhelmshöhe, Butzbach
Tagesordnung: Siehe Anlage 1
Anwesenheit: Siehe Anlage 2
Beginn: 19³⁰ Uhr
Ende: 21⁰⁰ Uhr

Top 1

Der Vorsitzende begrüßt die 16 anwesenden Mitglieder und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Er führt aus, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde und die Tagesordnung den Mitgliedern mit der Einladung zugegangen ist. Es werden keine Einwände oder Ergänzungen zur Tagesordnung vorgebracht.

Top 2

Ulrich Stadelmann wird einstimmig zum Protokollanten gewählt.

Top 3

Der Vorsitzende berichtet, dass im Jahr 2014 der Flugbetrieb durch die zuverlässigen Mähdienste relativ problemlos abgelaufen ist. Er dankt allen Mitgliedern für ihre engagierte Mit- und Zusammenarbeit in diesem Jahr. Anschließend bedankt er sich bei allen Vorstandsmitgliedern für die erfolgreiche und reibungslose Zusammenarbeit. Er erinnert noch einmal daran, die Flugordnung einzuhalten damit beim Flugbetrieb niemand gefährdet wird.

TOP 4

Der Kassenwart legt den Kassenbericht vor (siehe Anlage 3). Er berichtet, dass der Verein zur Zeit 50 Mitglieder hat, wobei 20 Jugendliche sind. Die Kassenprüfer Dirk Schröder und Karl-Peter Spohr haben die Kasse geprüft und bescheinigen dem Kassenwart einwandfreie Kassenführung.

Top 5

Der Jugendwart berichtet, dass er 2014 an der Osteraktivwoche teilgenommen hat. Leider gab es nur 3 Teilnehmer.

Weiterhin wurde ein Vereinsjugendwettbewerb mit der Beteiligung von sechs Jugendlichen durchgeführt. Bei der Hessenmeisterschaft in Villingen belegten Nico Finkernagel, Jonathan Guby und Phil Weil in der Elektrokategorie die Plätze 1 bis 3 und qualifizierten sich damit für die Teilnahme an der deutschen Meisterschaft. An der Deutschen Meisterschaft in Eversberg nahmen Phil Weil und Jonathan Guby mit beachtlichem Erfolg teil.

Weitere Veranstaltungen mit den Jugendlichen war ein Tagesausflug nach Gießen, mit Kinobesuch und einem gemeinsamen Essen.

Der Hallenbeauftragte Thomas Fuchs teilt mit, dass er sich jetzt wieder verstärkt um die Aufsicht in der Halle kümmern kann und wird.

Top 6

Der Kassenprüfer Karl-Peter Spohr stellt den Antrag den Vorstand zu entlasten. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Top 7

Es müssen der Kassenwart und der 2. Beisitzer (Platzwart) gewählt werden. Christoph Guby wird als Kassenwart vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Andreas Polzer wird als 2. Beisitzer vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Die beiden nehmen die Wahl an.

Top 8

Auf Wunsch des Jugendwartes soll die Erstsanierung des Platzes bereits am 7.3. um 10.⁰⁰ stattfinden, damit das F-Schlepptraining für die Meisterschaft rechtzeitig beginnen kann. Thomas Fuchs erklärt sich bereit den Platz zu walzen. Andreas Polzer erinnert mit einer Rundmail an den Termin. Bei schlechtem Wetter wird der Termin auf um eine Woche verschoben.

TOP 9

Der erste Beisitzer erinnert noch einmal daran, dass bei sehr hohem Gras eventuell 2 mal gemäht werden muss, um den Mäher nicht zu überlasten. Außerdem müssen erst die Maulwurfshügel beseitigt werden. Da das Fußpedal am Mäher nur den Wandler verstellt und nicht den Motor beeinflusst, muss man eventuell den Fuß anheben, damit der Motor nicht abgewürgt wird. Alle neuen Mitglieder, die zum Mähen eingeteilt sind, sollen vor ihrem ersten Einsatz mit einem anderen Mitglied zum Mähen gehen, um sich die Handhabung des Mähers zeigen zu lassen.

TOP 10

Martin Müller nimmt wieder an der Osteraktivwoche teil. Außerdem organisiert er wieder einen Jugendwettbewerb und die Teilnahme an der Hessenmeisterschaft. Falls gewünscht wird er noch einen Ausflug mit den Jugendlichen organisieren. Andreas Polzer bietet für alle Interessierten eine Führung bei LH -Technik in Frankfurt an.

TOP 11

Als Kassenprüfer werden Karl-Peter Spohr und Udo Münch einstimmig gewählt. Der Kassenwart stellt den Antrag, für die Benutzung der Programme zum „Banking“ und zur Vereinsverwaltung jeweils 30€ an die Autoren der Programme zu überweisen. Der Antrag wird einstimmig angenommen. Außerdem erinnert er daran, dass jeder noch einmal seine Versicherung überprüft, damit er auch die eventuell gewünschte Stufe der Zusatzversicherung hat.

Der Jugendwart erklärt wie es mit der Überprüfung der Versicherungslizenzen weiter gehandhabt wird. Alle, die bisher noch keine Versicherungsbescheinigung vorgelegt haben, werden noch einmal schriftlich daran erinnert das nach zu holen. Werden die

Bescheinigungen nicht vorgelegt wird ein Flugverbot auf den Vereinsplätzen verhängt. Alle Mitglieder sind aufgerufen, darauf zu achten, dass niemand ohne Versicherungsnachweis auf unseren Plätzen fliegt. Das muss eventuell bei nicht bekannten Personen auch überprüft werden.

Die Hallenflugordnung wird in Kraft gesetzt.

Die Flugordnung auf allen Vereinsplätzen ist unbedingt einzuhalten. Insbesondere ist darauf zu achten, dass sich bei Flugbetrieb keine Personen im Flugbereich aufhalten.

Gastflieger sollen mit Name, Datum und Versicherungsnachweis erfasst werden. Sie dürfen nur einen begrenzten Zeitraum am Flugbetrieb teilnehmen und sind darauf hinzuweisen, dass für eine dauerhafte Teilnahme eine Mitgliedschaft erforderlich ist.

Thomas Fuchs wünscht sich, dass keine Trennung in „Hallenflieger“ und „Freiflieger“ erzeugt wird, sondern dass wir als ein geschlossener Verein auftreten. Außerdem schlägt er vor, statt einer Weihnachtsfeier eine Veranstaltung im Sommer durch zu führen. Dieser Vorschlag wird angenommen und der Vorsitzende erklärt sich bereit, die Organisation zu übernehmen.

Nieder-Weisel 14.2.2015

Ulrich Stadelmann
(Protokollant)

Christoph Guby
(Kassenwart)